**TECHNOFORM** 

# POLÍTICA MEDIOAMBIENTAL

Technoform Bautec Ibérica S.L.U.

Soluciones aislantes para ventanas, puertas y fachadas.

# **TECHNOFORM**

# **Contenido**

1. OBJETIVO DEL DOCUMENTO	3
2. ÁMBITO DE APLICACIÓN.	3
3. ASPECTOS TÉCNICOS Y DEFINICIONES	3
4. REFERENCIAS GRUPO TECHNOFORM	3
5. COMPROMISOS DE O_IS_ES	4
5.1 Actuamos de acuerdo con la legislación y regulaciones ambientales	4
5.4 Buscamos la mejora continua de nuestros procesos e indicadores medioambientales	5
5.5 Analizamos y gestionamos los riesgos medioambientales	5
5.6 Concienciamos y sensibilizamos a los miembros de la organización.	5
5.7 Trabajamos por el alcanzar el objetivo de neutralidad medioambiental	5
5.8 Protegemos el medio ambiente y prevenimos la contaminación	5



En el presente documento los términos: trabajadores, empleados, profesionales, compañeros, candidatos, responsables, director, coordinador, colaborador, operario, diseñador, técnico, ingeniero, informático, carretillero etc. utilizados tanto en singular como en plural hacen referencia por igual a las mujeres y hombres que forman parte de Technoform.

En ocasiones, con el objetivo de mantener un texto claro y conciso utilizaremos el masculino como género no marcado. Si ese es el caso, debemos entender su uso desde un punto de vista inclusivo.

#### 1. Objetivo del documento

El objetivo de la Política Medioambiental de Technoform Bautec Ibérica S.L.U., en adelante O\_IS\_ES, es la definición del modelo que utiliza toda nuestra organización para relacionarnos con el medio ambiente y los recursos naturales asegurando la protección de nuestro entorno.

# 2. Ámbito de aplicación.

Esta política aplica a todas las actividades desarrolladas por nuestra empresa y a todas las unidades organizativas.

Todos los empleados de la empresa se responsabilizan del cumplimiento de esta política en el ejercicio de trabajo.

# 3. Aspectos técnicos y definiciones

<u>Neutralidad climática.</u> El impacto ambiental de la actividad queda neutralizado cuando las organizaciones miden y compensan sus emisiones.

<u>Objetivo Net-zero</u>. Estado en el que no se producen más emisiones incrementales de gases efecto invernadero a la atmosfera, principalmente utilizando estrategias de reducción de emisiones basadas en la ciencia que se complementan con medidas de compensación y neutralización de estos.

<u>Impacto ambiental positivo</u>. Es el impacto que se genera con actividades que benefician al medio ambiente o corrigen los efectos negativos de las actividades humanas. La reforestación, el reciclaje, el uso de energías renovables, el tratamiento de aguas, y otros, son ejemplos de actividades de impacto ambiental positivo.

# 4. Referencias al Grupo Technoform

El documento "**How we think and act. Our vision, philosophy, and guiding principles"** establece directrices respecto a nuestro comportamiento sostenible, en particular, en los siguientes párrafos de los principios fundamentales:

#### Liderazgo.

El buen liderazgo aumenta el valor de la empresa y la motivación de los empleados. Se consigue creando y comunicando objetivos en un entorno basado en nuestra visión, nuestra filosofía y nuestros principios fundamentales para construir un mejor presente y futuro.

# **TECHNOFORM**

Potenciamos el crecimiento sostenible tanto para la empresa como para los empleados. Delegamos responsabilidades, ofrecemos soporte y damos las herramientas a las personas para que se ayuden a sí mismas.

Lideramos con el ejemplo y la experiencia, no por nuestro cargo.

Nos tomamos muy en serio nuestra responsabilidad social. Más allá de nuestro equipo y nuestros clientes, reconocemos nuestra responsabilidad para con la sociedad y el entorno.

#### Responsabilidad medioambiental

La responsabilidad medioambiental no empieza y termina al cruzar la puerta de nuestra empresa. Evaluamos nuestra responsabilidad a lo largo de toda la cadena de valor.

Usamos los recursos con moderación. Nos esforzamos para ser lo más cuidadosos posible en el uso de nuestros recursos y en minimizar nuestro impacto medioambiental.

#### Mejora continua

Nunca dejaremos de mejorar. La optimización del ciclo de uso de nuestros materiales y de su consumo es una parte esencial de nuestro proceso de innovación.

Nuestro **Código de conducta** reafirma nuestro compromiso con la **sostenibilidad** y **la protección del medio ambiente.** 

# 5. Compromisos de O\_IS\_ES

# 5.1 Actuamos de acuerdo con la legislación y regulaciones ambientales.

Todas las actuaciones de la empresa se llevan a cabo de acuerdo con la legislación y regulaciones ambientales vigentes.

Aseguramos la colaboración con la Administración en los casos pertinentes.

Cualquier cambio o modificación en la actividad debe analizarse desde el punto de vista medioambiental.

Además, cualquier cambio en los requisitos aplicables debe implementarse en la Empresa.

# 5.2 Reducimos nuestro impacto ambiental y la utilización de recursos.

Trabajamos para implementar mejores tecnologías y prácticas que mitiguen nuestro impacto ambiental y reduzcan el uso de recursos naturales, tanto en los procesos existentes, como en los nuevos proyectos y en la mejora de instalaciones.



#### 5.3 Minimizamos en lo posible los residuos generados.

Trabajar activamente en la reutilización y reciclaje nos ayuda a reducir los residuos generados. Para los residuos finales, aquellos que no pueden eliminarse, se realiza una gestión adecuada de los mismos a través de gestores autorizados.

# 5.4 Buscamos la mejora continua de nuestros procesos e indicadores medioambientales.

Como para cualquier otro aspecto de la gestión de la empresa se establecen indicadores y objetivos medioambientales, susceptibles de ser medidos, y que fomenten la mejora continua del sistema de gestión de medioambiental, con el propósito de reducir nuestro impacto ambiental.

#### 5.5 Analizamos y gestionamos los riesgos medioambientales.

La gestión medioambiental está integrada en la gestión de la empresa, y en particular, en el análisis de riesgos que se realiza. Preferimos ser proactivos y anticiparnos que actuar de forma correctiva. Identificamos, evaluamos y minimizamos los riesgos y oportunidades derivadas de los aspectos e impactos medioambientales.

# 5.6 Concienciamos y sensibilizamos a los miembros de la organización.

Sensibilizamos y concienciamos a nuestros empleados, fomentando su formación y haciéndoles coparticipes, de acuerdo con los medios que la empresa pone a su disposición, del resultado ambiental de la organización.

# 5.7 Trabajamos por el alcanzar el objetivo de neutralidad medioambiental.

El objetivo final de nuestra empresa es llegar a la neutralidad medioambiental en el año 2030. Cuando este objetivo no sea alcanzable con las medidas establecidas por la organización se compensará mediante proyectos externos. (alcance 1 y 2 - GHG Protocol Corporate Standard)

# 5.8 Protegemos el medio ambiente y prevenimos la contaminación

Technoform se compromete de forma activa con la protección medioambiental y la prevención de la contaminación. Nuestros esfuerzos no solo se centran en nuestras propias actividades, sino que también queremos tomar parte en proyectos y acciones que contribuyan a la protección medioambiental.